

PLAN D'ACTION DU BUREAU NATIONAL DE LA JEUNESSE BATAACK

CONTEXTE

L'Association des Elèves et Etudiants Bataack (AEEBA) a pour souci de rassembler les jeunes Bataack en vue d'apprendre à partager et à vulgariser la richesse culturelle de notre beau village Bataack, tout en acceptant avec fierté d'apporter notre modeste contribution à l'édification de notre cher et beau village. L'AEEBA regroupe les jeunes originaires du village Bataack et des sympathisants dynamiques. Le bureau national siège chaque trimestre de manière rotative dans chaque ville où les jeunes élèves et étudiants Bataack se réunissent. Ainsi l'AEEBA a actuellement sous sa tutelle : Yaoundé, Douala, et Bataack.

Baptisé « Bureau au féminin », le bureau national de l'AEEBA se veut de mener plusieurs activités pendant le mandat 2017-2019 ceci sur divers plans : éducatif, culturel et social.

ACTIVITES A MENER

Plan éducatif

- Organiser des cours de remise à niveau dans les antennes pendant les classes et davantage pendant les congés scolaires pour les élèves du primaire et secondaire dans le but d'améliorer leurs performances scolaires
- Organiser des tables rondes et des séances de causeries éducatives dans les différentes antennes en vue de promouvoir l'éducation, une bonne orientation et insertion socioprofessionnelle de nos frères et sœurs
- Faciliter l'obtention des stages de vacances aux jeunes Bataack pendant les vacances

Plan culturel

- Organiser les journées de la fille et des soirées culturelles dans les différentes antennes
- Organiser les réunions trimestrielles au village et assister au comité de développement du village. Il est question ici de rendre hommage aux pionniers du développement de notre village et d'apporter notre contribution au développement de Bataack
- Faire revivre l'antenne de Bataack et mettre sur pieds l'antenne de Bafoussam en organisant des séances de réunion avec les jeunes

Plan social

- Faire des dons aux enfants nécessiteux en fournitures scolaires, bancs et autres
- Equiper le foyer Bataack de rideaux
- Construction des bancs publics et l'aménagement du carrefour de la jeunesse